

Antrag Nr. 20-O-11-0043

Bündnis 90 / DIE GRÜNEN

Betreff:

CityBahn [Bündnis 90 / DIE GRÜNEN]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten den Ortsbeirat in Dotzheim in einer Sitzung umfassend über den Planungsstand zur City-Bahn, insbesondere die Modelle zur Linienführung im Ortsbezirk zu informieren.

Der Ortsbeirat begrüßt die grundsätzlichen Überlegungen, eine Anbindung des Ortsteil Dotzheim über einen schienengebundenen ÖPNV an die Innenstadt, an weitere Stadtteile und an die Region herzustellen.

Für den Fall der Errichtung einer Citybahn für Wiesbaden soll die vorhandene Trasse in der jetzigen Gleisbreite belassen werden, um die Möglichkeit für Bahnverkehr mit Bahnfahrzeugen mit normaler Spurbreite zwischen Koblenz/Limburg/Diez/Bad Schwalbach usw. und Wiesbaden/Mainz/Frankfurt langfristig zu sichern.

Ein komfortabler Umsteigepunkt am Bahnhof Dotzheim oder z. B. Landesdenkmal könnte den Übergang zu einer möglichen Citybahn sichern.

Alternativ dazu wäre die Einrichtung eines Drei-Schienen-Gleises auf dem genannten Streckenabschnitt oder die Realisierung der Citybahn auf Normalgleis.

Der Magistrat wird zudem aufgefordert, den Betrieb der Museumseisenbahn zwischen Dotzheim-Bahnhof und Hahn und/oder Wiesbaden Hbf. unverzüglich zu ermöglichen.

Der Magistrat wird aufgefordert durch einen im Ergebnis offenen Beteiligungsprozess die Dotzheimer Bevölkerung in Workshops über die Grundsatzfrage, die evtl. Linienführung und die oben genannten Themen entscheiden zu lassen.

Begründung:

Durch die Berichterstattung in der Presse besteht dringender Informationsbedarf der Öffentlichkeit zum Planungsstand und der Linienführung.

Wiesbaden, 26.10.2020